
54er Club CLUBVERSAMMLUNG 2021 

Protokoll  

 

Ort: Stadion Esp, Baden 

Datum: Freitag, 17. Juli 2021 

Zeit: 19:00 Uhr 

Anwesend: Gemäss separater Liste 

 

1. Begrüssung 

 

Der Präsident, Stefan Brand, begrüsst die Teilnehmer. Es folgt eine kurze Vorstellung der Traktanden. 

Anwesend sind 14 Mitglieder (Davon 3 Neumitglieder, stimmberechtigt ab heute) der FC Baden ist 

vertreten durch Marc Arnold und Heinz Gassmann. 

 

2. Genehmigung des Protokolls CV 2020 

 

Das Protokoll der Clubversammlung 2020 wird ohne Gegenstimme genehmigt. 

 

3. Jahresbericht: Rück- und Ausblick, neue Strategie «54er Club Fokus 
 
Jahresbericht 
 

 
• Vergangene Saison stand im Zeichen der mittlerweile lästigen Corona-Pandemie und der 

mühsamen, einschränkenden und übertriebenen Massnahmen. Es nervt langsam alle.  
• Eine fast ewige Zeit ohne 1. Liga Fussball ging gerade erst zu Ende 
• Fussball und Vereinswesen waren wohl mit am stärksten von den Corona-Massnahmen 

betroffen 
• Die Einschränkungen waren sowohl beim FC Baden als auch beim 54er Club spürbar 

o Kaum Treffen möglich, kaum Aktivitäten 
o Dazu kommen erhebliche finanzielle Einbussen bzw. Mindereinnahmen 

• Bierstand war seit der letzten CV fast nie in Betrieb, da kaum Spiele stattfanden 
o Einnahmen aus Bier- und Merchandise-Verkauf fehlen 

• Wenige soziale Kontakte im Verein und zwischen 54er Club und FC Baden  
• Wenigstens sportlich gesehen war der Abschluss der verkürzten Saison ein 

Hoffnungsschimmer: Souveräne Auftritte der 1 Mannschaft, Mannschaft zeigte, dass sie bereit 
ist, bedauerlicherweise reichte es doch nicht für den Aufstieg, wegen speziellen Corona-
Aufstiegsregeln. 

• 54er Club Aktivität wegen Pandemie auf sehr geringem Niveau 
• 54erclub Fokus Ideen wurden trotzdem umgesetzt bzw. angepackt 

o Re-Design Bier, Produktion läuft demnächst an 
o Neue Shirts, sind bestellt sollten Anfang kommender Saison eintreffen 

• Dämpfer für den 54er Club und die ganze Stadt Baden: 
Brauerei Müller hat entschieden, dass die Produktion der Müllerbräu-Biere nach Schaffhausen 
verlegt wird, eine Art Ende einer langen Tradition. Auch wenn die Biere nach wie vor 
Müllerbräu heissen, ist es nicht mehr das gleiche. Müller Bräu gleich alte Tradition wie der FC 
Baden (1897). Der Entscheid ist für den 54erclub sehr bedauerlich. Die Frage stellt sich: Will 
der 54er Club, das Bier noch über Müllerbräu produzieren lassen.  
Gemäss Heinz Gassmann wird der FC Baden weiterhin mit Müllerbräu zusammenarbeiten. 
Müllerbräu bleibt als Sponsor erhalten. 
 

 
 



Club-Aktivitäten 
 
 

• Das 54er Club Bier bekommt ein neues Design. Die Müllerbräu hat der Möglichkeit 

zugestimmt, dass das Design geändert werden kann.  

• Wir werden in den nächsten Monaten, den Kontakt mit Müller Bräu nochmals aufnehmen und 

die weitere Zusammenarbeit besprechen 

• Für das neue Vereinsjahr, werden vom 54er Club zwei T-Shirts und ein Retro-Shirt (auf 54 

Exemplare begrenzt) herausgegeben. Die Designs werden bald auf der Homepage 

aufgeschaltet 

• Frage an die Anwesenden: Was sind die Erwartungen an den Verein? Viele erwarten keine 

grossen Aktivitäten. Die Kurve organisiert Anlässe und Feste. Ein Jahresanlass würde begrüsst 

werden, ist aber keine Pflicht.  

• Der 54er Club überlegt sich ein Mittelweg, wie es weitergehen soll, mit Anlässen und der 

Kommunikation nach aussen 
 
 
 

4. Jahresbericht Kassier und Revisor 

 

 

 

 
Die detaillierte Jahresrechnung, inklusive Bericht des Revisors, liegt auf und ist auf der 54er Club 

Webseite publiziert. 

 
Schriftlicher Revisionsbericht von Ueli Sturzenegger (Detail im Kassenbericht) 
 



Da der Revisor Ueli Sturzenegger wegen eines privaten Anlasses abwesend ist, berichtet Bernhard 

Meier auch noch über die positive Revision der Jahresrechnung, bei der es nichts zu beanstanden gab 

und empfiehlt der CV die Jahresrechnung zur Annahme. 

 

• Abstimmung zur Entlastung Vorstand: Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 

 

5. Gewinnausschüttung FC Baden: Höhe und Verwendungszweck 

 

Vorschlag des Vorstandes für Ausschüttung an FC Baden für 2021: 

5400 Franken. 

 

Abstimmung: Der Vorschlag, 5400 Franken, an den FC Baden zu geben wird einstimmig angenommen. 

 

Vorschlag Verwendungszweck:  

Das Geld wird in die Mannschaftskasse der 1. Mannschaft eingezahlt.  Die Mannschaft wird mit einem 

kleinen Teil des Geldes (1000 Franken) einen Anlass planen. Ein grosser Teil der 54er Club Zahlung, 

wird in das Crowdfunding, für die neue Stadionbeiz eingezahlt. 

 
Abstimmung: Vorgeschlagener Verwendungszweck wird angenommen 
 
 

6. Diverses/Anträge Mitglieder 

 

Frage eines Mitgliedes: Was wird der der 54er Club zum 125 Jahr Jubiläum planen? Da Heinz 

Gassmann, Präsident des FC Baden, anwesend ist, beantwortet er die Frage zu geplanten 

Jubiläumsaktivitäten: 

• Es wird ein Jahrbuch herauskommen zum 125 Jahr Jubiläum 

• Geplantes Blitzturnier mit Aargauer Mannschaften (Baden, Aarau, Wohlen, Wettingen) 

• Mögliches 125 Jahr Jubiläumsfest Abklärungen laufen 

• Mögliches Fest mit Müllerbräu zusammen, gleiches Gründungsjahr. 

• Ein Highlight: Der FC Baden wir den Aargauer Cupfinal 2022 ausrichten im Stadion Esp, ein 

Grossanlass im Aargauer Fussball 

• 54er Club und die Kurve haben das Recht, im Namen und für den FC Baden, ein Anlass zu 

organisieren. Heinz Gassmann kann bei Fragen kontaktiert werden. Die Verantwortung wird 

bei der Kurve und 54er Club liegen. Heinz Gassmann wird den Verantwortlichen des 

Biergartens eine Anfrage senden 

• Vorschlag für 54er Club Aktivität: Ein Anlass pro Jahr beim FC Baden, Spaghetti essen mit der 

ersten Mannschaft, Stadionführung mit Roger etc. Idee kommt gut an, soll in weitere 

Jahresplanung einfliessen 

 

 

Schluss der Clubversammlung um 22:20 Uhr 

 

 

Stefan Brand Marco Keller 

Präsident Aktuar 


